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Объект исследования ( ИЗАО «БелРосАльянс».
Предмет исследования ( управление процессом мотивации труда в организации.
Цель работы: разработка направлений совершенствования системы управления мотивацией трудовой деятельности в ИЗАО «БелРосАльянс» на основе проведенного анализа процесса мотивации персонала данной организации. 
Методы исследования: наблюдения, сравнительного и логического ана​лиза, группировок,  комплексного и системного подхода.

Исследования и разработки: изучена сущность процесса мотивации пер​сонала, выделены особенности и эффективность системы мотивации труда ра​ботников ИЗАО «БелРосАльянс», разработаны предложения по совершенствованию системы управления персоналом и процесса мотивации трудовой деятельности в организации.

Элементы научной новизны: предложения по системе отбора и адаптации персонала, развитие системы наставничества и стажировок, совершенствование системы материального и нематериального  стимулирования.

Область возможного практического применения: предложенные направления по совершенствованию системы управления персоналом и процесса мотивации труда персонала ИЗАО «БелРосАльянс» могут быть применены на практике руководством предприя​тия.
Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение предложен​ных мер направлено на повышение стимулирования своих сотрудников к труду и повышение эффективности работы персонала, а, следовательно, и эффектив​ности функционирования всей организации, что даст возможность расширить рынки сбыта и увеличить объем продаж, повысить конкурентоспособность продукции.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитиче​ский материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого про​цесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретиче​ские, методологические и методические положения и концепции сопровожда​ются ссылками на их авторов.
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Object of research – Foreign Сlose Joint-Stock Company «BelRosAlians».

Subject of research – labor motivation process management in the organization. 
Objective: trends development of labour motivation management system improvement in foreign Сlose Joint-Stock Company «BelRosAlians» on the basis of the personnel motivation process analysis of the above company.
Methods of research: observation, comparative and logical analysis, groups, comprehensive and systematic approach.

Research and development: the nature of the personnel motivation process has been studied, the characteristics and effectiveness of the labour motivation system of CJSC «BelRosAlians» have been allocated, and the proposals for improvement of the personnel management system and the labor motivation process in the organization have been developed.
Elements of scientific innovation: proposals for a system of selection and adaptation of the personnel, development of tutorship and internship system, improvement of the system of material and immaterial incentives.
Possible practical appliance: proposed directions for improving the personnel management system and the labor motivation process of CJSC «BelRosAlians» can be applicable to practice by the Head of the organization.
Technical, economical and social importance: implementation of the proposed measures directed to improvement of employees' incentives for labour and efficiency enhancements and therefore efficiency of the entire organization that will provide an opportunity to expand markets and increase sales and also increase product competitiveness.
The author of this work confirms that the calculated and analytic information correctly and objectively reflects the state of the under study process and theoretical and methodological terms and concepts borrowed from the literature are accompanied by references to their authors.
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